



Le mot du président

HEUREUX

C'est le mot qui me vient à l'esprit pour définir les Maisons Saint Joseph.

HEUREUX, nos colocataires, lorsqu'ils partagent leurs activités après une journée de travail.

HEUREUX, quand ils se retrouvent en début de semaine.

HEUREUX, lors de leurs week-ends passés dans les maisonnées.

HEUREUX, quand les deux maisonnées se retrouvent pour des moments festifs.

HEUREUX, lors du traditionnel week-end de l'Ascension passé dans un coin de France.

HEUREUX, enfin, nous le sommes tous au conseil d'administration, de voir toute cette joie.

Pour assurer ces moments privilégiés, nous avons besoin de vous. Besoin de vos prières, besoin de vos dons.

N'hésitez pas à mettre en place des virements mensuels périodiques, ou à nous demander des prélèvements mensuels. Vous trouverez nos coordonnées bancaires à la fin de cette lettre d'information.

Nous vous remercions de votre soutien et vous incitons une fois de plus à nous contacter pour vous inviter à un dîner dans l'une ou l'autre de nos maisons. Enfin, si certains d'entre vous veulent nous rejoindre à Lourdes début octobre, nous serons **HEUREUX** de vous accueillir dans le groupe!

Heureux



A très bientôt.
Olivier Roubaud

LES WEEK-ENDS MAISONNEES

Découvertes, partage et rires!

Toute l'équipe des Maisons Saint Joseph se mobilise pour organiser de nombreux week-ends pour les maisonnées. Visites de musées, célébration du 21 mars, repas conviviaux, nos maîtresses de maison débordent de créativité pour le plus grand plaisir de nos résidents. Un véritable esprit familiale se crée par le biais de ces moments partagés ensemble.



LA GENEROSITE DES DONATEURS

Les Maisons Saint Joseph ont eu la chance de bénéficier de dons à l'occasion de deux opérations:

- Le 05 février: le concert **Accords Solidaires** de la Celle Saint Cloud a eu lieu au bénéfice de l'association
- Le 19 mars: la paroisse **Notre Dame du Chêne** de Viroflay a fait bénéficier les Maisons d'une partie de sa quête de Carême



LES PORTRAITS DES MSJ!

Nous continuons de vous présenter nos équipes de choc.

Alyette de la Maison Sainte Thérèse



J'ai commencé à m'investir dans les maisonnées à l'occasion de la création de la maison Saint Jean Paul II. J'ai d'abord contribué en tant que **membre du conseil d'administration** avec un rôle plus présent dans la maison des garçons. **Echanges** avec les résidents et leurs familles, **écoute** et **conseil** auprès des maîtresses de maison, cette mission m'a apportée une grande joie.

Récemment, j'ai continué mon engagement en devenant **salariée dans la maison des filles**. C'est un temps magnifique d'échange chaque soir, les accueillir à l'heure du goûter, les entendre nous raconter leur journée, leurs joies, leurs peines.

Je les **accompagne** pendant ce temps de pause en faisant coloriages, puzzles ou jeux de société. A 18 heures, c'est l'heure des services ! Une ou deux résidentes m'apportent leur aide pour la gestion du linge. C'est un **moment privilégié** où, en petit comité, la discussion vient facilement. Le service terminé, j'aide à la confection des repas avec les maîtresses de maison.

“ Je me sens, chaque jour très **utile**. Je suis très bien accueillie et ressors toujours avec le **sourire**. Elles ont une capacité à vous transmettre leur joie et leur simplicité, c'est très touchant. **Dans cette maisonnée se côtoient la Joie, la Confiance et la Paix, tout ceci pour un très bel équilibre.** ”



L'ASCENSION APPROCHE

Ces week-ends particuliers se préparent

Le traditionnel week-end de l'Ascension approche à grands pas! Et le programme sera à nouveau riche en découvertes et rencontres.

La maison des garçons prendra la direction de l'Atlantique et son air vivifiant en se rendant en Vendée.

Pour la maison des filles, ce sera direction Haute-Normandie avec un long week-end organisé à Rouen.

De belles aventures en perspective que nous vous partagerons à la prochaine édition!



Pour soutenir Les Maisons Saint Joseph, vous pouvez nous adresser un don au titre de l'IRPP déductible de vos impôts, par chèque, par virement, par prélèvement mensuel ou par le biais de notre site internet www.lesmaisonssaintjoseph.fr. Vous recevrez un reçu fiscal, pour le déduire de vos impôts sur le revenu de 66% de votre don.

Visitez notre site:

Pour les chèques, les adresser à l'ordre des Maisons St Joseph, 56 rue Molière 78000 Versailles. Pour les virements: BIC CEPAFRPP751 IBAN FR76 1751 5006 0008 2758 0315 680



EN ROUTE POUR LOURDES...



"Venez bâtir l'Eglise"

Le pèlerinage de Lourdes aura lieu du lundi 2 au samedi 7 octobre 2023

L'association commence dès à présent à organiser le pèlerinage de Lourdes du mois d'octobre.

Nous vous invitons à nous envoyer dès à présent vos intentions, un prière, un chapelet, nous nous occuperons de les relayer pour vous sur place.

Si vous souhaitez faire partie du voyage, faites-nous signe également!

